

Ein zauberhafter Start ins neue Jahr – Januar in unserer Kindertagesstätte

Mit viel Neugier, Lachen und winterlicher Magie sind wir gemeinsam ins neue Jahr gestartet! Der Januar hielt für unsere Kinder zahlreiche spannende Erlebnisse, neue Themen und besondere Momente bereit.

Zum Jahresbeginn beschäftigten sich die Regenbogenkinder, Sonnenkinder und Wolkenkinder mit der Frage: Warum feiern wir eigentlich Silvester? Gemeinsam sprachen wir über Wünsche für das neue Jahr, träumten von Herzenswünschen und ließen diese symbolisch mit selbst gestalteten Wunschraketen ins neue Jahr starten. 🚀 Ein wunderschöner Moment voller Hoffnung, Fantasie und Vorfreude.

Anschließend wechselte unser Thema in die winterliche Natur: Vögel und Tiere im Winter. Die Kinder lernten, wie Tiere die kalte Jahreszeit verbringen und warum Vögel im Winter unsere Hilfe brauchen. Mit viel Freude und Tatendrang stellten wir gemeinsam Vogelfutter her – ein tolles Erlebnis, bei dem kleine Hände ganz groß im Einsatz waren. 🐦

Der Winter zeigte sich in diesem Monat von seiner schönsten Seite: Schnee! ❄️ Alle Gruppen nutzten das herrliche Wetter ausgiebig. Es wurde begeistert Schlitten gefahren, gelacht, getobt und natürlich durften auch Schneemänner nicht fehlen. Die strahlenden Kinderaugen sprachen dabei für sich!

Bei den Wolkenkindern gab es zudem einen ganz besonderen Moment: Zwei neue Gesichter durften wir begrüßen. Die Kinder sind nun von der Krippe zu den „großen“ Kindern gewechselt – ein wichtiger und aufregender Schritt, den wir gemeinsam gefeiert haben.

Auch in der Krippe bei den Krabbelkäfern war einiges los. Gleich drei neue Eingewöhnungen begleiteten unseren Januar. Mit viel Geduld, Geborgenheit und liebevoller Unterstützung fanden die neuen Kinder ihren Platz – und auch sie genossen das winterliche Wetter bei ersten Entdeckungstouren im Schnee. 🎅❄️

Bei den Schmunzelsternen zog ein ganz besonderer Gast ein: die Zahlenraupe Moni! 🎈🌟 Mit ihr macht das Zählenlernen besonders viel Spaß. Spielerisch entdecken die Kinder Zahlen, Mengen und erste mathematische Zusammenhänge.

Der Januar war geprägt von Neuanfängen, Winterabenteuern und ganz viel Gemeinschaft. Wir freuen uns schon sehr auf alles, was die kommenden Monate mit sich bringen!

